

Die „Goldene Traube“ ist das zur Zeit
angesagteste Nobelrestaurant in der Region.
Leider hat Besitzer Bernhard Kächele nur
Probleme.

Obwohl er zu den führenden Chefköchen
des Landes gehört, was der französische
Restaurantführer „Guide Fressolin“ mit 2
Sternen honoriert hat, wissen die meisten
Gäste der „Goldenen Traube“ dies nicht zu
würdigen.

Die ganze dekadente Schickeria, die es sich
leisten kann, bei den Kächeles zu dinieren,
findet sich abendlich ein, nicht um die
Gaumenfreuden und Leckerbissen des
Chefkochs zu genießen, sondern um
gesehen zu werden und nach Möglichkeit
ein paar Souvenirs des angesagten
Nobellokals mitzugehen zu lassen.

Ärger mit dem Personal und der
angekündigte Besuch eines Testessers des
Restaurantführers stellen Kächeles Geduld
zusätzlich auf die Probe.

Sollte nämlich endlich der dritte Stern vom
„Guide Fressolin“ verliehen werden, wären
alle Probleme vom Tisch.

Dafür muss aber alles, vom Ambiente bis aufs
i-Tüpfelchen stimmen... und das ohne
peinliche Vorkommnisse!

Das Chaos ist dabei vorprogrammiert.

Viel Spaß....



1. und 3. November 2002,
Benefizveranstaltung 13.Dez. 2002
Saalöffnung 19.30 Uhr
Beginn 20.00 Uhr
Alte Kelter, Besigheim